El Valle p.10

Defina Gómez va fuerte en EdoMéx: Couttolenc

Por: Ventura Rojas Garfias
Foto: Jaime Arriaga
oluca, Méx.-"El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), desde
hace más de 15 años no está en riesgo de perder el registro", señaló
el dirigente estatal de dicho instituto político en el Estado de México,
las Alberto Controloro Buentello.

nace mas de 15 anos no esta en riego de perder el registro , senaio el dirigente estatal de dicho instituto político en el Estado de México. José Alberto Couttolene Buentello.

En conferencia de prensa, dijo que la maestra Delfina Gómez Álvarez, está más fuerte que un roble y es el cambio que necesita el Estado de México. "La maestra siente empatía con ella, la ven como una mujer muy humana, muy noble, muy echada para adelante y que te atiende, que recibe todos los detalles, te escucha", apuntó el lider del PVEM.

Señaló que las encuestas dan una amplia ventaja a la candidatura común entre Morena, Partido Verde y Partido del Trabajo, que encabeza Gómez Álvarez, aseguró que se mantendrá. "El Verde hará su trabajo, va a desdoblar el medio millón de ecologistas que tiene en el Estado de México y vamos a rifarnos con todo, a defender a capa y espada a la precandidata Delfina Gómez, porque creo firmemente que es el cambio que necesita el Estado de México".

Confió en que la candidatura común, Morena, PT y PVEM, va a tener el triunfo, ya que hasta ahora se han acercado a más de 100 mil militantes y simpatizantes en las visitas por varios municipios y comunidades del oriente, sur y norte de la entidad, han tenido la oportunidad de conocer el sentir de la gente quienes han expresado el deseo de un cambio representado en Delfina Gómez.

Dijo que existe plena confianza en el cumplimiento de los acuerdos con More-Dijo que existe plena confianza en el cumplimiento de los acuerdos con More-na, "más allá de los acuerdos firmados en el papel, el acuerdo lo haces con una persona; Delfina es una mujer congruente, una mujer de palabra. Hay voluntad por parte de la maestra de que participemos en su gobierno y lo haremos con las mejores mujeres y hombres, mejores perfiles que sirvan a la ciudadania y que hagan bien las cosas, eso es lo principal, que den buenos resultados".

tiene, de la persona que es, es una mujer que vive en la misma casa en la que creció con sus mismos animalitos, viste ropa sencilla, ha sido Secretaria de Educación a nivel federal, Senadora, alcaldesa, super delegada, diputada, tiene una carrera que nadie ha tenido en el Estado de México, tiene tablas que nadie ha tenido en el Estado de México y aún así, tiene esa sencillez que no cualquiera", recalcó Couttolenc Buentello.





PVEM confía en las

promesas de Morena

ALMA RODRÍGUEZ

Si bien, no existe un acuerdo de gobierno de la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México" signado y registrado, el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), José Alberto Couttolenc Buentello, confía en la palabra de Morena, Delfina Gómez Álvarez y el movimiento de la 4T.

Admitió que no existe un documento signado entre las tres fuerzas que conforman la alianza: Morena, el Partido del Trabajo y el Verde Ecologista de México, en el que se definan los espacios de gobierno que tendrá cada partido.

Pese a lo anterior, señaló que el acuerdo es sólo de palabra; sin embargo, aseguró que existe voluntad de darles espacio dentro del gobierno de ganar las elecciones, siendo la apuesta impulsar a los mejores perfiles que garanticen un buen desempeño y actuación dentro de la administración.

"Existe la voluntad por parte de la maestra Delfina Gómez de que participemos en su gobierno y lo haremos con los mejores perfiles, confiamos ciegamente de que nos cumplirá", exclamó.

Por otro lado, el líder del Verde informó que tras la determinación que tomaron de ir en alianza con la 4T, no han tenido gran fuga de militancia, sólo de alrededor del 3 al 5 por ciento, sin que ello represente la baja de liderazgos importantes.

Siendo una alianza integral, comentó que buscarán conformar un bloque también en lo Legislativo para que a partir de este Periodo Ordinario puedan impulsar en el Congreso Local iniciativas y puntos de acuerdo que beneficien a los mexiquenses.